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Ortschaftsrat Langendorf Weißenfels, 04.10.2023
der Stadt Weißenfels

N IEDERSCHR I FT
der 41. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Langendorf am 27.09.2023

Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr
Ort: Feuerwehr Versammlungsraum Langendorf,

Hegelstr. 1c
Ende: 20:35 Uhr

Bestätigte Tagesordnung

TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung,
der fehlenden Mitglieder des Ortschaftsrates und der Beschlussfähigkeit

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung

TOP 3 Einwohnerfragestunde

TOP 4 Abstimmung über die Niederschrift der letzten Sitzung

TOP 5 Auswertung Dorffest und weitere Verfahrensweise mit dem Ortsverein

TOP 6 Informationen aus dem Stadtrat und den Ausschüssen

TOP 7 Beantwortung von Anfragen

TOP 8 Mitteilungen und Anfragen

Nichtöffentlicher Teil

TOP 1 Grundstücksangelegenheiten 115/2023

TOP 2 Mitteilungen und Anfragen

Öffentlicher Teil

TOP 9 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse

TOP 10 Schließung der Sitzung

Öffentlicher Teil

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der
fehlenden Mitglieder des Ortschaftsrates und der Beschlussfähigkeit

Der Ortsbürgermeister Horst Ziegler eröffnet die Sitzung des Ortschaftsrates Langendorf. Es
wird festgestellt, dass alle Mitglieder ordnungsgemäß geladen sind. Es sind 8 Mitglieder
anwesend. Es besteht Beschlussfähigkeit.

2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung

Änderungsanträge zur Tagesordnung werden nicht gestellt. Damit ist die Tagesordnung
festgestellt.
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3. Einwohnerfragestunde

Herr Kämmerer fragt nach dem Sachstand zum alten Kulturhaus in Langendorf.
Herr Ziegler mahnt bei der Verwaltung immer wieder an, dass dieser Missstand behoben
werden muss. Ende September soll die Zwangsversteigerung stattgefunden haben. Herr Ziegler
wird sich nach dem Verfahrensstand erkundigen.

Weiter wird sich zum neuen Eigentümer des Gutes „Immisch“ ausgetauscht. Es fand bereits
eine Vermessung statt und weitere Maßnahmen bleiben abzuwarten.

Zum Neubau Grundschule wird ausgeführt, dass durch die hohen Baupreise das Vorhaben
vorerst gestoppt ist, aber die Planung vorliegt. Dabei wird auch die Gestaltung des
Klostergrundstückes geplant.

Herr Böhme bittet um Prüfung, ob ein Verkehrsspiegel in der Bergstraße von Richtung Am
Bornberg kommend eingerichtet werden kann. Der Kurvenbereich nach links fahrend kann meist
durch die parkenden Autos nicht eingesehen werden.
Herr Ziegler könnte sich vorstellen, dass die bestehenden Parkplätze verlagert werden.
Die Verwaltung wird gebeten Möglichkeiten zu prüfen.

In der Salzstraße am Spielplatz wurde mehrfach beobachtet, dass das bestehende Stopp-Schild
überfahren wird. Es ist zu prüfen, ob eine große 30 auf die Straße aufgebracht und die Haltelinie
deutlicher gezeichnet werden kann.

4. Abstimmung über die Niederschrift der letzten Sitzung

Die Niederschrift der Sitzung vom 30.08.2023 wird mit einer Enthaltung bestätigt.

5. Auswertung Dorffest und weitere Verfahrensweise mit dem Ortsverein

Herr Böhme (Einwohner) informiert, dass nach dem Dorffest eine Versammlung der Vereine
stattgefunden hat. Die Meinungen zur Veranstaltung waren positiv. Lediglich Kleinigkeiten
müssen im nächsten Jahr ausgeräumt werden.
Auf Nachfrage wird informiert, dass der Heimatverein 500 € erhält und der Restbetrag auf die
übrigen Vereine verteilt wird. Darüber wurde eine Vereinbarung vorab geschlossen.

Herr Ziegler teilt mit, dass das Zelt und die Bühne der Stadt Weißenfels für das nächste Jahr
bereits angefragt sind.

Herr Günther (Einwohner) führt aus, welche Schritte für die Erstellung eines Zeltbuches
notwendig sind. Es ist mit Kosten bis ca. 8000 Euro zu rechnen.

Die Ortschaftsräte beraten zu Vor- und Nachteilen des Zeltbuches und damit Erhalt des Zeltes
für den Ort. Eine abschließende Entscheidung soll in der kommenden Sitzung im Rahmen der
Vergabe von Heimatpflegemitteln getroffen werden. Bei Anschaffung des Zeltbuches müssen
Festlegungen getroffen werden, wie die Ausleihe des Zeltes erfolgen kann.

Verfahrensweise Ortsverein
Bei Herrn Ziegler haben sich 5 Bürger von Solawi für die Mitarbeit im Ortsverein gemeldet. Er
vertritt die Meinung, dass der Ortsverein aus Vertretern mehrerer Vereine bestehen sollte.

Herr Böhme (Einwohner) führt aus, dass viele Bürger nicht zusätzlich in einem zweiten Verein
tätig werden möchten. Weiter ist die Aufgabe des Ortsvereines kaum bekannt. Die meisten
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Vereine halten in den kommenden Wochen ihre Hauptversammlungen ab und werden danach
eine Information abgeben.

Herr Ziegler wird am 08.11.2023 eine Ortschaftsratssitzung einschieben und bittet bis dahin um
Rückmeldung aus den Vereinen.

Weiter stellt Herr Ziegler ein Angebot für eine Fußball-Darts-Wand vor. Nach kurzer Beratung
wird das Angebot abgelehnt.

6. Informationen aus dem Stadtrat und den Ausschüssen

Herr Ziegler informiert, dass für die Schwimmhalle in Weißenfels zunächst eine
Machbarkeitsstudie erarbeitet wird und danach eine Entscheidung zum weiteren Verfahren
getroffen wird.

Die Freiwillige Feuerwehr Langendorf erhält im kommenden Jahr ein neues Feuerwehrfahrzeug.

7. Beantwortung von Anfragen

Die Beantwortungen der Anfragen durch den FB IV sind widersprüchlich. Zum einen können
keine weiteren Arbeiten übernommen werden, aber bei der Bepflanzung von Blumenkübeln wird
doch wieder die Übernahme angeboten.

Herr Ziegler bittet den FB III um Prüfung, ob über die Gebäudebewirtschaftung Blumen für die
Kübel an der Grundschule beschafft werden können.

8. Mitteilungen und Anfragen

Mitteilungen Ortsbürgermeister
- Die Stadt Weißenfels hat eine Kalkulation für die Friedhofsgebühren durchgeführt. Diese

wird den Ortschaften im November vorgestellt. In diesem Rahmen soll über eine
gemeinsame Satzung mit der Stadt Weißenfels beraten werden.
Durch die Staudengräber wird es in der Zukunft zu Platzproblemen kommen. Um neue
Flächen für den Friedhof zu widmen ist zuerst ein Planfeststellungsverfahren durchzuführen.

- Zum Wegesystem im Park sollte bis 31.08.2023 ein Gespräch stattfinden. Aufgrund von
Personalmangel im FB IV ist dies bisher nicht erfolgt.

Herr Riel mahnt erneut an, dass auf dem Parkplatz gegenüber der Gaststätte Lorbeer eine tiefe
Absenkung entstanden ist. Die Verwaltung wird beauftragt den Schaden zu prüfen und zu
reparieren.

Herr Kraft weist darauf hin, dass am Sportplatz/ Wendeschleife für die Feuerwehr das
Halteverbotsschild fehlt. Wenn an dieser Stelle nun Fahrzeuge parken, kann die Feuerwehr
nicht ausrücken. Es ist zu prüfen, ob ein großes Halteverbotszeichen auf der Straße angebracht
werden kann.

Herr Forner hat sich den Beschilderungsplan für das Durchfahrtsverbot nach Wiedebach
angesehen und dem Straßenverkehrsamt Burgenlandkreis gemeldet, dass die Beschilderung
weit vor der Kreuzung aufgestellt werden muss. Die Verkehrsteilnehmer haben ansonsten keine
Möglichkeit eine andere Strecke zu wählen.

Herr Ziegler erläutert nochmals, dass der Wildwuchs an den Baumstämmen im Kurvenbereich
kurz vor der Einmündung Umgehungsstraße B91 unbedingt beseitigt werden muss. Die Bäume
wurden durch das Autobahnamt der damaligen Gemeinde Langendorf übertragen, da
ansonsten der Aupitzer Weg beseitigt wurden wäre (neue Anbindung an die B91). Der
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Sachverhalt erhärtet sich da vor kurzer Zeit bereits an dem besagten Bereich sich ein Unfall
ereignete.

Herr Göhring bittet um pflegerischer Rückschnitt im Bereich Schulpark entlang des
Greislaubaches zu den angrenzenden privaten Grundstücken.

Öffentlicher Teil
Öffentlicher Teil

9. Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse

Die Öffentlichkeit wird wieder hergestellt. Der Vorsitzende informiert zu gefassten Beschlüssen
im nicht öffentlichen Teil.

10. Schließung der Sitzung

Der Vorsitzende schließt die Sitzung.

Horst Ziegler Anja Bechmann
Vorsitzender Protokollführerin


